

Pressemitteilung
Stadtverwaltung Schorndorf
Oberbürgermeister Matthias Klopfer

6. Juli 2014

Amtliches Endergebnis: Matthias Klopfer erneut zum Oberbürgermeister der Stadt Schorndorf gewählt

Der amtierende Oberbürgermeister der Stadt Schorndorf, Matthias Klopfer, wurde am heutigen Sonntag, 6. Juli nach dem vom Gemeindevwahlausschuss festgestellten Endergebnis mit 76,49 Prozent wiedergewählt. Von den 31.134 Wahlberechtigten gaben insgesamt 29,40 Prozent ihre Stimme ab. 6.902 Stimmen entfielen auf den 46-jährigen Matthias Klopfer. Der zweite Kandidat, der Schorndorfer Fahrlehrer Thomas Schaal (51 Jahre), erhielt 2.060 Stimmen und damit 22,83 Prozent.

Bei seiner ersten Wahl zum Oberbürgermeister der Daimlerstadt am 30. Juli 2006 hatte Klopfer im zweiten und entscheidenden Wahlgang 50,79 Prozent der Stimmen erhalten. Damals hatten 12.153 von 29.510 Wahlberechtigten ihre Stimme abgegeben. Die Wahlbeteiligung lag vor acht Jahren damit bei 41,18 Prozent.

Nicole Amolsch
Pressesprecherin
Stadtverwaltung Schorndorf Hauptamt

Telefon 07181 602-165
Mobil 0152 56712621
E-Mail nicole.amolsch@schorndorf.de

Heimat
guter Ideen.